

Götz wieder in Stiftung Baukultur

Bühl/Rastatt (red). Peter Götz wurde von den Mitgliedern der CDU/CSU-Bundestagsfraktion einstimmig in den Stiftungsrat der „Bundesstiftung Baukultur“ wiedergewählt. Der Rastatter CDU-Politiker vertritt seit 2010 seine Fraktion in der Bundesstiftung. Der Stiftungsrat der Bundesstiftung Baukultur entscheidet als zentrales Gremium über die Finanzen und das Arbeitsprogramm der Stiftung, die ihren Sitz in Potsdam hat.

Als Stiftungsratsmitglied nimmt Götz auch am zweitägigen Konvent der Baukultur 2012 „StadtVerkehrStadt“ in Hamburg teil. Politiker, Stadtplaner, Architekten und Experten befassen sich vor allem mit der Verkehrsbaukultur in unseren Städten, die als Themenschwerpunkt festgelegt wurde.